



**ETABLISSEMENT FRANÇAIS DU SANG
AUVERGNE-RHÔNE-ALPES**
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

Echos CFDT de l'EFS Auvergne Rhône Alpes Août 2022

Un été encore « chaud chaud » !

En 2022 encore beaucoup (trop !) de collectes se sont déroulées sous des températures « sahariennes » : parfois plus de 35°C en collecte !

Le stock de CGR, au 30 août, est de 17 jours dans notre région et de plus de 16 jours au national. Alors que les prélèvements ont été à l'attendu (voir au-delà cet été) notre région a aussi beaucoup envoyé de CGR aux autres régions engendrant un surcroît d'activité estival aux services Prélèvement, QBD, Préparation et Logistique.

Les élus CFDT agissent en région et au national dans les instances : la chaleur doit être identifiée clairement dans le Document Unique d'Evaluation des Risques Professionnel au Prélèvement, les collectes identifiées chaudes ou froides doivent être remplacées ! Ce sont nos priorités pour garantir les conditions de travail des salariés du prélèvement...

La CFDT le rappelle : l'EFS ne gardera pas son personnel, ni les Donneurs, dans de telles conditions.

 Si vous aussi vous souhaitez nous faire part de vos expériences, bonnes ou mauvaises, vécues cet été, écrivez à la CFDT de l'EFS AURA ! (contacts en signature de mail)

Prime de juillet et NAO 2022 : le grand cafouillage de l'été ?

Les conditions de travail (au prélèvement et dans les laboratoires) ont été difficiles encore cet été. Il faut de véritables augmentations des salaires afin de retrouver l'attractivité de nos emplois, l'arrêt du turn over dans les services et la stabilisation

des équipes pour ainsi soulager le personnel en poste.

La CFDT a déposé un nouveau préavis de grève, du 4 au 10 septembre, afin de pousser encore nos revendications :

 Une revalorisation salariale de l'ensemble des professionnels,

 Une révision de la classification et des rémunérations (phase 1)

 Des effectifs suffisants pour garantir à tous une conciliation vie personnelle - vie professionnelle

 Une amélioration des conditions de travail.
Prochaine réunion en septembre !

Une prime exceptionnelle de 200 euros a faite dans l'urgence cet été. Cette prime de 200 euros net, qui sera prise intégralement sur les fonds propres de l'EFS, sera-t-elle efficace pour conserver massivement le personnel ? La CFDT n'est pas rassurée ... D'autant plus que notre région, pourtant attractive, a été touchée aussi par de nombreux départs durant tout l'été. La situation reste très préoccupante dans de nombreux sites et services. La concurrence des Hôpitaux et des laboratoires Lyonnais et Suisse étant farouches.

La CFDT toujours active, en local aussi !

En région AURA la CFDT fait tout son possible pour relayer nos craintes auprès des politiques locaux. Suite à nos courriers les Sénateurs et Députés de la région Auvergne Rhône Alpes ont interrogé le gouvernement sur la situation à l'EFS encore cet été.



Vous effectuerez un déplacement professionnel bientôt : formations, réunions... ? Attention : les barèmes de remboursement sont légèrement augmentés, pour un an, à compter du 27 juillet 2022, pour l'hébergement et les repas.

**Vos représentants CFDT sont disponibles pour plus de renseignements
et vous accompagneront dans vos demandes.
La CFDT avance et travaille pour l'intérêt de tous !**

